

REGLAMENTO 24H en pista por equipos.

OBJETIVO.

Esta prueba tiene como objetivo hacer la mayor distancia posible en 24h en equipos de entre 4 y 8 corredores por relevos.

ORGANIZACIÓN.

La prueba está organizada por el Club Atletismo San Fernando de Henares con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de San Fernando de Henares.

EMPLAZAMIENTO.

Pista Atletismo Germán Tejada (San Fernando de Henares)

EQUIPOS.

Habrán un máximo de 25 equipos

Cada equipo podrá tener entre 4 y 8 personas

La edad mínima para participar es de 14 años cumplidos el día de la prueba.

Cada corredor debe correr un máximo de 8 horas y un mínimo de 1 hora en las 24h. Todo equipo que no llegue a ese mínimo o supere el máximo, será descalificado.

Cada equipo solo podrá tener un solo corredor en pista.

Se podrán hacer los relevos que se estimen oportunos siempre que se cumplan las condiciones indicadas anteriormente.

Salvo causa de fuerza mayor (que serán analizadas por la organización), siempre deberá un corredor del equipo en pista.

Cada corredor estará cubierto por un Seguro de Accidentes incluido en la inscripción.

Los corredores, son responsables de su autosuficiencia independientemente que la organización pueda proveer de comida y bebida.

La prueba comenzará el día 25 de mayo a las 11:00h del mediodía y terminará a las 11:00h del mediodía del día 26 de mayo.

El equipo ganador, será el que haya corrido la mayor distancia en las 24h. En el momento del pitido final, los corredores deberán terminar la vuelta en la que estén corriendo

Cada corredor dispondrá de un chip que deberá calzarse en la zapatilla

Cada equipo tendrá un dorsal asociado a su equipo (Equipo 1A, Equipo 1B, Equipo 1C...)

El corredor deberá llevar siempre un testigo entregado por la organización que se deberá intercambiar con su compañero en el momento del relevo. No llevar dicho testigo, penalizará 5 vueltas al equipo. A la tercera sanción, el equipo será descalificado.

Se realizará un cambio de sentido de giro cada 8h.

Habrà una zona de Descanso que se encontrará en la parte opuesta del control de vueltas y Meta.

Existirá un marcador que mostrará los resultados de los equipos

Los participantes de cada equipo deberán estar TODOS, 1 hora antes de la salida de la prueba y al finalizar la prueba.

Se entregará trofeo a los 3 mejores equipos masculinos, femeninos y mixtos

Los equipos que no cumplan este reglamento serán descalificados

Las inscripciones se realizarán en la Plataforma de www.inscripcionesdeportivas.com o en la web de www.timinglap.com En ella se podrán apuntar los equipos compuestos de 4-8 integrantes con un coste de 240€. Las personas que no tengan equipo podrán inscribirse en individual con un coste de 35€ y el sistema les asignará un equipo por orden de inscripción.

Cada participante es responsable de su propia condición, tanto física como psíquica para este tipo de prueba.

Los participantes se inscriben aceptando que cualquier incidencia, accidente o problema es bajo la responsabilidad de ellos mismos.

La organización declina toda responsabilidad en los daños que los participantes puedan causar durante la prueba, tanto a sí mismos o derivar a terceros.

DERECHOS DE IMAGEN

Al inscribirse en esta prueba, los participantes dan su consentimiento para que traten con finalidad exclusivamente deportiva, promocional, sus datos de carácter personal, así como su imagen dentro de la prueba mediante fotografías, vídeos, etc. Todos los corredores por el hecho de realizar la inscripción aceptan la publicación de su nombre en la clasificación de la prueba, en los medios de comunicación y/o en internet. En cumplimiento de la Ley Orgánica 03/2018, de 6 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal se informa que los datos de carácter personal contenidos en la inscripción realizada serán incluidos en un fichero para su tratamiento por la organización (elaboración y publicación de resultados en los diferentes medios utilizados por la organización entre otras actuaciones propias de la organización de la prueba). El interesado puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición poniéndose en contacto con la organización mediante

Todos los inscritos aceptan este reglamento por el hecho de participar.